
南知多町教育委員会（平成２８年１０月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

平成２８年１０月３１日(月)  午後３時３０分 開会 

               午後５時４０分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 第２会議室 

出席した構成員 

 

大森宏隆教育長、小久保五資教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

大岩芳子委員、池戸義久委員、日比淳子委員 

説明のため出席 

した職員 

 

 内田静治教育部長兼学校教育課長、森 崇史社会教育課長、    

宮本政明学校給食センター所長、 

鈴木和芳学校教育課学校教育係長   

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

 

 

 



（別 紙）  平成２８年１０月 定例教育委員会 会議日程 

 

                   日 時  平成２８年１０月３１日(月)  

                   午後３時３０分 

                    場 所  南知多町役場 第２会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

 

日程３ 議案第３６号 平成２９年度教職員定期人事異動方針について 

 

日程４ 議案第３７号 南知多町教育委員会活動の点検及び評価について 

                                   

日程５ 協議・報告事項その他自由討議 

 

(1) 教員の不祥事根絶に向けた取組について 

 

(2) 後援申込みについて 

 

(3) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(4) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(5) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(6) その他 

     ア １月～３月定例教育委員会の日程について 

 



発 言 者 発   言   内   容 
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大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、１０月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員５名全員であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

それでは、「日程１の会議録の承認について」に入ります。 

前回９月定例会の会議録を回しますので、ご確認願います。 

 

 （前回の会議録を回し、各委員署名を行った。） 

 

それでは、次に移ります。「日程２ 教育長報告」につきまして、私

から報告させていただきます。 

 

（９月定例教育委員会以降出席した知多地方教育事務協議会研修

会、５町教育長会議、愛知教育大学との相互連携協定締結式、町校長

会議、町教頭研修会をはじめ会議等の状況について、報告説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 (質問なし)  

 

次に、「日程 3  議案第３６号 平成２９年度教職員定期人事異動方

針について」に入ります。私より説明させていただきます。 

 

（平成２９年度教職員定期人事異動方針について説明し、併せて、

基本的には平成２８年度と同じ基準である旨説明した。） 

 

私からの説明は、以上であります。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし)  

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第３６号 平成２９年度教職員定期人事異動方針について」、

原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 
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大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

（森社会教育課長） 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

大森教育長 

 

 

池戸委員 

 

 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第３６号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

続いて「日程４ 議案第３７号 南知多町教育委員会活動の点検及

び評価について」に入ります。事務局の説明をお願いします。 

 

（会議資料により、平成２７年度教育委員会の主要施策における主

な取組・成果・今後の課題と対応及び評価委員の意見等について、説

明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

「学校教育環境の整備」のうち学校給食に係る取組について、食物

アレルギー対応児童に対する除去食や代替食の提供実績や、各校への

非常食の配備状況なども記載するべきではないでしょうか。 

 

わかりました。 

「１学校教育環境の整備」の「（４）安全・安心な学校給食の提供」

において、食物アレルギー対応児童３人に対して、除去食や代替食の

提供及びアレルゲン物質の内容等資料提供を行った旨加筆させていた

だきます。 

また、各校への非常食の配備状況につきましては、児童生徒に災害

時の「食」を体験してもらうため、アルファ化米、備蓄用カレー等の

非常食を配布し、防災意識の向上を図ったこと、及び、自然災害等に

より給食業務が中止になった場合に備えて、各校にご飯、缶詰等緊急

時用非常食を配備したことを加筆させていただきます。 

 

他にご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第３７号 南知多町教育委員会活動の点検及び評価について」、

原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 
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大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育係長) 

（森社会教育課長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

挙手全員でありますので、議案第３７号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程５ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1)  教員の不祥事根絶に向けた取組について」、私より説明させ

ていただきます。 

 

教職員の不祥事については、愛知県内の教育委員会・各学校が一丸

となって注意喚起してきているところですが、未だ様々な事案が続発

しており、根絶どころか、減少の兆しすらない状況です。このような

不祥事が発生したことは、公務員に対して厳しい目が向けられている

中で、許されることではなく、職員全体ひいては学校教育全体の信用

を著しく失墜させるものと認識しています。 

こうした事態への対応として、各小中学校のすべての教職員を対象

に、本日、10 月 31 日を期限として、愛知県教育委員会から提供され

たチェックシートを活用した面談を行い、リーフレット「信頼される

愛知の教職員であり続けるために」の趣旨を徹底するよう、各校に依

頼したところです。よろしくお願いします。 

 

私からの説明は、以上であります。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(2) 後援等申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 

 

 （南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長

に委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みの

あった４件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 
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大森教育長 

 

 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(3) 学校教育課関係の行事予

定等について」、「(4) 社会教育課関係の行事予定等について」、「(5) 学

校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の説明をお願い

します。 

 

（学校教育課関係の 11月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の 11月の行事予定、平成 28年度夏休み小学生水泳

教室の結果、及び第 11回「愛知駅伝」出場選手紹介記事の町広報掲載

内容について説明した。） 

 

（11月分の給食献立原案について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（発言なし） 

 

ご質問等もないようですので、（6）のその他に入ります。 

１月、２月、３月の定例教育委員会の日程については、いかがでし

ょうか。 

 

１月の定例教育委員会は１月２６日（木）午後、２月の定例教育委

員会は３月２日（木）午後、３月の定例教育委員会は３月３１日（金）

午後に開催したいと考えていますので、よろしくお願いします。 

 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

（発言なし） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 


